



2018



19-4-2018

# AnimeShuriken 2018. Abril 19.

Jardín Botánico Nacional. Dedicado  
al 120 Aniversario de la Migración  
Japonesa a Cuba.



Marcel Pérez Perdomo.

NIHON BUNKA GRUPO

Actividad de Nihon Bunka Grupo dedicada al 120 Aniversario de la Migración Japonesa a Cuba. Realizado el día 19 de abril de 2018 en el Jardín Botánico Nacional.

La actividad ocurrió de forma normal, en la misma se realizaron actividades variadas justamente como se habían planificado.

Esta actividad realizada en el marco del Festival de Anime, Manga y Cultura Japonesa AnimeShuriken 2018 de ese propio mes. Las actividades que fueron realizadas, entre las cuáles un Nihon Quiz (actividad con preguntas de diversas variedades de cultura japonesa general, adjuntas en este escrito) en el que se intercambiaron conocimientos y otros.

La Embajada del Japón en Cuba para esta celebración hizo donativos de documentos informativos, así como Revistas Nipponica que fueron dadas a los ganadores de los concursos realizados.

En términos de público asistieron este día poco más de 100 personas que, además dejaron sus opiniones generales sobre el Festival AnimeShuriken en general. Las imágenes que acompañan este documento describen además que un encuentro de cosplays fue realizado donde los participantes desarrollaron también habilidades en el proceso de fabricación de los mismos entre otros.

Calificamos la actividad de positiva ya que toda la planificación que realizamos se llevó a cabo a cabalidad. Además de que participaron personas de otras provincias.

Sr. Marcel Pérez.  
CEO Nihon Bunka Grupo.